
Transkript zum Trailer (Folge 0) von „Charles2 – Pharma Insights“, 
einem Podcast von Pfizer Deutschland 

 

Susanne Straetmans: Woher kommt die Tablette? Wie wird sie produziert? Wie kommt sie in den 
deutschen Markt? Welche Regularien müssen erfüllt werden, damit ein Medikament in den 
deutschen Markt eingeführt wird? Diese Fragestellungen haben wir gemeinsam beantwortet und 
dazu die Kolleginnen und Kollegen befragt, die sich tagtäglich damit beschäftigen. 

Moderation: Bei „Charles²“ geht es also um die Pharmabranche. Doch wofür steht der Name? 

Susanne Straetmans: Das Unternehmen Pfizer wurde vor über 170 Jahren von den beiden Deutschen 
Karl Pfizer und Karl Erhart gegründet. Die sind damals von Ludwigsburg in die USA ausgewandert und 
haben sich dort dann in Charles umbenannt. Und deswegen sind das natürlich zwei Mal Charles, 
Charles². Mit dem Namen wollten wir aber auch ausdrücken, diese lange Historie in der Entwicklung 
von innovativen Medikamenten. Also das heißt es mutet etwas nach einer vielleicht chemischen 
Formal an und daher Charles². 

Moderation: Sagt Susanne Straetmans, die bei Pfizer die externe Kommunikation leitet. Erfahren Sie 
mehr über Pfizer und diesen Podcast unter www.pfizer.de. Abonnieren Sie uns, wenn Sie keine Folge 
verpassen möchten. Mein Name ist Anke Kugelstadt und ich moderiere „Charles2“. Wenn Sie mögen, 
also bis zum nächsten Mal. 

 


